



I MUNICIPALIDAD DE SAN BERNARDO
DIRECCIÓN DE DESARROLLO COMUNITARIO
DEPARTAMENTO DE DESARROLLO LOCAL SUSTENTABLE



EDUCACIÓN AMBIENTAL

La educación Ambiental es un proceso a través del cual se busca transmitir conocimientos y enseñanzas a la ciudadanía, respecto a la protección del entorno natural, la importancia fundamental sobre resguardar el medio ambiente, con el fin de generar hábitos y conductas en la población, que le permitan a todas las personas tomar conciencia de los problemas ambientales en el país, incorporando valores y entregando herramientas para que tiendan a prevenirlos y resolverlos.

De esta forma, se comprende que el concepto de Educación Ambiental, debe utilizarse como una herramienta transversal frente a todos los eventos que amenazan la calidad de vida y el deterioro del entorno natural y construido.

La obligación de todos y desde todo ámbito dentro de la comuna, es procurar y poner énfasis en el conocimiento, la mitigación y la adaptación ante lo inminente del calentamiento global y sus consecuencias, para lo cual es imperioso el cambio de hábitos en el diario vivir de cada individuo, donde la educación ambiental se torna fundamental.

La Educación Ambiental en la comuna de san Bernardo, se aborda desde dos perspectivas:

La Educación Ambiental Formal, que reciben los estudiantes en el aula de clases, conforme a los planes de estudios.

La Educación Ambiental a la comunidad, que entrega la Municipalidad a través talleres que realiza el Departamento de Desarrollo Local Sustentable en temáticas ambientales como:

- ✓ cuidado del agua
- ✓ eficiencia energética
- ✓ desincentivo del uso de la bolsa plástica
- ✓ biodiversidad
- ✓ cambio climático
- ✓ otros de interés para la comunidad